

Gaza es el nuevo laboratorio de experimentación de armas: DIME, fósforo y uranio

ALFREDO EMBID :: 08/01/2009

"Tenemos una prueba evidente de que los israelíes utilizan un nuevo tipo de armas con fuerte poder explosivo que se llaman DIME constituido de una aleación de Tungsteno"

El ministro de Defensa israelí Ehud Barak advirtió que la amplia ofensiva terrestre en la Franja de Gaza estaría "llena de sorpresas" 1. Y así ha sido, relativamente.

Gaza se ha convertido de nuevo en un laboratorio de experimentación de nuevas armas. ¿Crees que esto es propaganda palestina? No. Los principales testimonios proceden de una delegación de médicos noruegos que están allí.

Armas DIME

El doctor Mads Gilbert es uno de los 3 miembros del equipo medico noruego presente en la asediada Franja de Gaza, ha declarado que Israel utiliza armas DIME. 2

Su informe sobre el terreno confirma que estos ataques son dirigidos deliberadamente contra los civiles, utilizando las nuevas armas no convencionales.

En una entrevista exclusiva a Press TV realizada por Akram al-Sattari y difundida bajo el titulo de "Armas no convencionales contra la población de Gaza" 3, 4 el Doctor Mads Gilbert afirmo que

"Nosotros tenemos una prueba evidente de que los Israelíes utilizan un nuevo tipo de armas con fuerte poder explosivo que se llaman DIME (Dense Inert Metal Explosive) constituido de una aleación de Tungsteno.

Estas armas tienen un enorme poder explosivo que se disipa muy rápido y la onda de choque no se propaga muy lejos, tal vez unos 10 metros, pero despedaza a los seres humanos.

Estas fueron utilizadas por primera vez en el Líbano en 2006, y se utilizaron aquí en Gaza en 2006. Los médicos palestinos sospechan, y nosotros también, que las heridas que vemos en el hospital Shifa actualmente, son la consecuencia de la utilización de armas DIME por los Israelíes.

A largo plazo, estas armas tendrán sobre los supervivientes un efecto cancerígeno. Tenemos buenas razones para creerlo. Ha habido muy poca investigación sobre el tema, pero ciertos estudios hechos especialmente en Estados Unidos, muestran que estas armas tienen una fuerte tendencia a provocar cánceres. Por lo tanto matan y los supervivientes corren el riesgo de tener cáncer.

Casi todos los pacientes que hemos recibido han tenido que sufrir amputaciones severas. Parece que se han visto afectados por este tipo de armas. Por supuesto, tenemos muchas lesiones múltiples y quemaduras, pero aquellos que tienen sus extremidades cortadas, constituye un gran proporción de las víctimas.

Lamentablemente, no tenemos el tiempo para hacer la investigación (de cuántas personas han sido afectadas por estas armas), tenemos que salvar vidas, pero esta cuestión debe ser investigada por la comunidad internacional.

Usted sabe que tenemos mucho que hacer. Los médicos, enfermeras y paramédicos palestinos hacen un trabajo increíblemente heroico para salvar a su pueblo. El doctor Eric y yo somos sólo una pequeña gota en el océano, pero aprendemos de ellos."

También llamadas "armas de mortalidad concentrada" o "municiones a daños colaterales reducidos" son presentadas como una nueva generación de armas con efecto de dimensiones reducidas, diseñadas específicamente para ser utilizadas en zonas con fuerte densidad de población 5.

Ya informamos en boletines anteriores que estas armas se habían utilizado en Gaza y en el Líbano en 2006, hicimos una revisión de la literatura científica sobre ellas, e incluimos entonces imágenes terribles de sus efectos 6.

Armas de fósforo

El 3 de enero, 2009 octavo día del ataque, Samah A. Habeeb sobre el terreno informa que se han visto proyectiles que estallan antes de tocar el suelo dividiéndose en otras mas pequeñas lo que sugiere la utilización de bombas de racimo o de fósforo en los bombardeos de Khan Yonis 7.

El uso de bombas de fósforo puede verse con claridad en numerosas fotos de agencias e imágenes de televisión desde el pasado sábado 8.

Tampoco esto es nuevo Israel fue acusado de utilizarlas en el Líbano aunque lo desmintió inicialmente 9. Pero mas tarde Israel no tuvo mas remedio que reconocer que lo había hecho 10.

Lo mismo sucedió en el caso del ejercito USA en la masacre de la resistencia en Faluya, Irak, como ya informamos en su día.

Ahora Israel lo ha reconocido de entrada pero añadiendo la desvergonzada excusa de que lo hizo i para iluminar los objetivos, crear humo y ocultar el avance de sus tropas!.

Esta astucia se basa en que el Derecho Internacional no prohíbe de manera expresa su uso como pantalla de humo o para iluminación. La Convención de Ginebra de 1980 establece que el fósforo blanco está prohibido en las zonas habitadas por civiles.

Charles Heyman, experto militar y ex mayor del ejército británico, opina sin embargo que

“quienes hayan lanzado fósforo blanco deliberadamente contra civiles pueden terminar siendo juzgados por el Tribunal de La Haya. El fósforo blanco también es un arma utilizada para infundir terror, pues las partículas de fósforo que caen, arden cuando entran en contacto con la piel.” 11

De hecho las quemaduras son tan graves que pueden llegar hasta el hueso y no se apaga con agua como bien saben los vietnamitas. El fósforo blanco simpáticamente llamado “Willie Pete” fue incorporado a las primeras versiones del NAPALM durante la guerra de Vietnam para hacerlo mas mortífero.

Armas radiactivas de uranio

Samah A. Habeeb informa que hubo también llamadas masivas en las estaciones de radio y centros de salud para advertir sobre un extraño mal olor que salía de los cohetes y que la gente tiene miedo de este tipo de armas contuviesen uranio y elementos radiactivos 13.

Según *Press TV*, que en este momento tiene corresponsales sobre el terreno en Gaza, los médicos han encontrado restos de uranio empobrecido sobre los heridos por las bombas israelíes desde el 27 de diciembre de 2008. 14, 15

Los informes son sin embargo confusos y no puede ser de otro modo ya que por el momento es imposible hacer estudios que lo demuestren, como se han realizado en Irak, Afganistán y el Líbano.

Pero se están acumulando evidencias indirectas de que de nuevo Israel esta utilizando munición radiactiva.

Los cohetes de los aviones F16 causaron nubes de humo características de las bombas rompedoras de bunker nunca vistas antes en Gaza. Hay informes de que Israel ha lanzado bombas de una tonelada en Rafah. Allí, como en la zona de Al Zaytoun, se han encontrado cráteres de 20-30 metros de profundidad producidos por las bombas penetrantes 16

Todo esto sugiere que las cabezas de los proyectiles están hechas de metal denso y por lo tanto como ya hemos discutido desde el 2002 significa que llevan uranio 17. El uranio es el material penetrador por excelencia, con las ventajas adicionales de ser piróforo y gratuito, al contrario que el tungsteno.

Además la utilización de uranio por parte del ejercito israelí no es algo nuevo. 18

Demostreadamente por análisis de partículas encontradas en filtros de ambulancias y cráteres, lo emplearon en la ultima guerra del Líbano como ya informamos. Denunciamos también que los investigadores de la Agencia Medioambiental de las Naciones Unidas UNEP lo ocultaron 19, 20

Crímenes contra la humanidad

Volviendo al testimonio del medico noruego que se ha quedado en Gaza valientemente, el Doctor Mads Gilbert denuncia que:

"Todo lo que está sucediendo en Gaza aquí ahora viola el derecho internacional, es contra la humanidad y creo que está en contra de lo que significa ser una persona con sentido moral. No se trata a otras personas de este modo. Incluso si no se está de acuerdo con ellas ... Incluso si se lucha contra ellos, no se trata a los civiles, niños y mujeres así.

Y lanzo un llamamiento a los médicos y enfermeras israelíes. Ellos son mis colegas. Pertenecemos a la misma comunidad internacional, la comunidad médica. Me gustaría que los buenos médicos y enfermeras en Israel le digan a su gobierno que ponga fin a esas atrocidades. No podemos seguir con esto. Pueden diferir en opiniones, pero no se puede tratar a la población civil palestina en Gaza de esta manera.

Hoy han bombardeado la ciudad de Gaza, hemos recibido 150 heridos y más de 50 han sido muertos. Aquí en Shifa he tratado a un niño de diez años de edad. Tenía todo su pecho lleno de fragmentos de bomba. En su rodilla estaba la pierna de otra persona que había sido cortada. Le hemos reanimado y hemos hecho todo lo que podía hacerse para salvar su vida, pero murió entre nuestras manos.

Esta es una terrible experiencia y detrás de los números de los que se informa de todo el tiempo, hay personas, familias, mujeres, abuelas, niños. Que es, de hecho, la realidad de esta situación. Son los que están pagando el precio de los actuales bombardeos israelíes son la gente común, el pueblo palestino.

La mitad de la población en Palestina está por debajo de 15 años y 80 por ciento de la población de Gaza vive por debajo del nivel de pobreza definidos por la ONU. Ahora no tienen alimentos, no tienen electricidad. Hace frío no tienen calefacción y además de eso, son asesinados.

Esto debe detenerse."

Se han realizado protestas en todo el mundo como ha resumido el IACENTER 21, incluso en Israel y EE.UU. En Israel, el sábado, más de 10.000 personas se manifestaron en Tel Aviv en protesta contra la invasión israelí. El viernes Un grupo israeli bloquea una base de la Fuerza Aérea israelí ubicada en el norte de Tel Aviv. 21 miembros del grupo "Anarquistas en contra de la guerra" fueron arrestados 22.

Nueva York 25-30.000 personas contra la agresión a Gaza 4 enero 2009.

También en Estados Unidos miles de personas salieron a las calles el martes 30 de diciembre, protestando contra el ataque israelí. En Nueva York, una gran multitud se congregó frente al consulado israelí. En Washington D.C., miles de personas marcharon frente al Departamento de Estado del país. También se llevaron a cabo protestas en docenas de ciudades y localidades del país, entre ellas Los Ángeles, Dearborn, Tampa, Fort Lauderdale, Lexington y Cincinnati.

En Hawái, un grupo de manifestantes se reunió cerca del lugar de vacaciones del Presidente electo Barack Obama 23.

Referencias:

1 Press Tv* 05 de enero 2009.

<http://www.aporrea.org/internacionales/n126583.html>

2 Nuestro estudio sobre los Explosivos de Metal Denso Inerte (Dense Inert Metal Explosives DIME) está disponible en Boletín 136 - Nuevos datos sobre la utilización de nuevas armas en Palestina. Alfredo Embid.

3 Akram al-Sattari. Unconventional Weapons against The People of Gaza. Interview of Dr. Mads Gilbert. Global Research, January 6, 2009. Press TV
www.globalresearch.ca/PrintArticle.php?articleId=11636

4 Des Armes Non Conventionnelles Utilisées Contre Les Gazaouis

http://www.alterinfo.net/Des-Armes-Non-Conventionnelles-Utilisees-Contre-Les-Gazaouis_a28063.html?PHPSESSID=249f165c88bc461d75f7bd0f5b29c47f

5 Annalena Di Giovanni. Petite et mortelle, voici l'arme testée à Gaza.

12 octobre 2006 il manifesto

<http://www.ism-france.org/news/article.php?id=5624&type=analyse&lesujet=Armement%20isra%C3%A9lien>

6 Boletín132: 1- Confirmada la utilización de armas radiactivas y de fósforo por el ejército israelí en el Líbano. A. Embid

- "Khiam sur del líbano. Anatomía de una bomba". Flaviano Masella, Angelo Saso, Maurizio Torrealta.

2- Nueva matanza en Gaza. Las fotos que te ocultan los medios de desinformación mientras te entretienen con nuevas amenazas terroristas. Actualización de los crímenes durante últimos meses en Palestina. A. Embid.

- Oficiales estadounidenses planificaron la masacre en Beit Hanoun. Kawther Salam.

Boletín 136 Nuevos datos sobre la utilización de nuevas armas en Palestina. Alfredo Embid.

Boletín 138 Israel admite tener armas nucleares y se difunde su plan para usarlas contra Irán. ¿por qué ahora?. Alfredo Embid.

7 - Samah A. Habeeb. Report direct from Gaza

New Israeli weapons are used, death toll up, ground operation to start. Jan 3, 2009

Mob: 00972599306096

Landline: 0097282802825

E-mail: Sam_hab@hotmail.com

E-mail: Sam_hab@gmail.com

Skype: Gazatoday, Facebook: Sameh A. habeeb

Web: www.gazatoday.blogspot.com

www.uruknet.info?p=50318

8 Israel usa armas químicas prohibidas por la Convención de Ginebra

Por: Agencias / YVKE Mundial

Fecha de publicación: 05/01/09

<http://www.aporrea.org/ddhh/n126599.html>

<http://www.aporrea.org/internacionales/n126599.html>

9 Serge Ronen "Mais que sont devenues les bombes au phosphore?" La tribune de Geneve, 10 agosto 2006.

10 "Israel says it used phosphorous shells in Lebannon" Reuters, 22 octubre 2006.
Ramit Plushnick-Masti. "Israel acknowledges using phosphorous bombs during summer fighting in Lebannon" Associated Press. 22 octubre 2006. "Israel admits using phosphorous bombs in Lebannon", AFP, 22 octubre 2006.

11 Sheera Frenkel y Michael Evans. Israel lanza bombas de fósforo sobre Gaza
The Times. Traducido por Chelo Ramos para Rebelion.
http://www.timesonline.co.uk/tol/news/world/middle_east/article5447590.ece

12 Videos sobre el fosforo blanco en las armas:
W. fosforo gaza
<http://www.youtube.com/watch?v=owQI9NDR2ro&feature=related> W. fosforo gaza
<http://www.youtube.com/watch?v=qxfPCPA2d60&NR=1WF> libano
<http://www.youtube.com/watch?v=ld6cOJqyPqY&feature=related>

13 - Samah A. Habeeb. Report direct from Gaza
Web: www.gazatoday.blogspot.com
www.uruknet.info?p=50318

14 <http://www.presstv.ir/detail.aspx?id=80443§ionid=351020202>

15 Israel habría usado armas con uranio empobrecido
Press Tv 05 de enero 2009. <http://www.aporrea.org/internacionales/n126583.html>

16 Airstrikes resume; Israel drops one ton seismic bombs on Rafah tunnel region
Ma'an news. December 31, 2008
www.uruknet.info?p=50169
www.maannews.net/en/index.php?opr=ShowDetails&ID=34427

17 Alfredo Embid algunas cosas que os ocultan sobre la guerra de Afganistan. Revista de medicina Holsitica nº 66. <http://www.amcmh.org/PagAMC/ciar/articulos/medmedio66.htm>

18 Boletín 128 La utilización de armas con uranio empobrecido por parte de Israel con la complicidad de EE.UU. y Reino Unido.
Boletín 129 Armas utilizadas, objetivos alcanzados, intensidad de los bombardeos en el Líbano por parte del ejército israelí. Leuren Moret. Geóloga medioambiental Leuren Moret: de los laboratorios de armas nucleares a la militancia antinuclear. A. Embid.
Boletín 132 1- Confirmada la utilización de armas radiactivas y de fósforo por el ejército israelí en el Líbano. A. Embid
-"Kham sur del Líbano. Anatomía de una bomba". Flaviano masella, angelo saso, maurizio torrealta.

2- Nueva matanza en Gaza. Las fotos que te ocultan los medios de desinformación mientras te entretienen con nuevas amenazas terroristas.

Actualización de los crímenes durante últimos meses en Palestina. A. Embid.
Oficiales estadounidenses planificaron la masacre en Beit Hanoun. Kawther Salam.
Boletín 136 1- los informes del programa de las naciones unidas mienten sobre la utilización de armas radiactivas en las guerra del Líbano. 2- Nuevos datos sobre la utilización de nuevas armas en Palestina. Alfredo Embid.
Boletín 138 Israel admite tener armas nucleares y se difunde su plan para usarlas contra Irán. ¿por qué ahora?. Alfredo Embid.
Boletín 139 cómo la agencia medioambiental de las Naciones Unidas UNEP falsifica sus estudios sobre la contaminación radiactiva en el Líbano utilizando aparatos inadecuados para detectarla. LLRC-Green Audit.

19 Boletín139: Cómo la Agencia Medioambiental de las Naciones Unidas UNEP falsifica sus estudios sobre la contaminación radiactiva en el Líbano utilizando aparatos inadecuados para detectarla. LLRC-Green Audit.

20 Boletín136: 1- Los informes del programa de las Naciones Unidas mienten sobre la utilización de armas radiactivas en las guerra del Líbano. 2- Nuevos datos sobre la utilización de nuevas armas en Palestina. Alfredo Embid.

21 Worldwide movement protests U.S.-Israeli massacre in Gaza.Bulletin: Next U.S. protests: Jan 3 in New York (<http://www.iacenter.org/palestine/gaza122808/>) and Boston (<http://www.iacboston.org/>)
http://www.iacenter.org/palestine/gaza_demos010209

22 Democracy Now Lunes 5 de Enero de 2009

23 DN.Miércoles 31 de Diciembre de 2008

Armas contra la guerra

<https://www.lahaine.org/mundo.php/gaza-es-el-nuevo-en-un-laboratorio-de-ex>